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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 2) ODG  30.10.2023 CONVENZIONE PER LA GESTIONE IN 

FORMA ASSOCIATA DELL'UFFICIO DI SEGRETERIA COMUNALE-MODIFICA; 

 
Presidente Andreani: “Parola al Sindaco”. 

Sindaco: “Abbiamo colto l’occasione anche per inserire questo ordine del giorno, perché è abbastanza urgente, 

alla luce del fatto che la convenzione per la segreteria comunale quindi dottoressa Rossi nello specifico come 

sapete siamo in convenzione ormai da diverso tempo con Castel Focognano e con Capolona, adesso è venuta 

fuori una novità, cioè che Castel Focognano ha già deliberato la recessione della convenzione con noi 

semplicemente perché andrà in convenzione con un Comune sotto i 5000 abitanti dato che il Ministero ha 

previsto dei contributi  proprio per i Comuni sotto i 5000 abitanti proprio per sostenere il costo dei segretari 

comunali, quindi Castel Focognano andrà appunto in convenzione se non erro con Talla e qualche altro 

Comune, a questo punto noi prendiamo, prendendo atto di questa rescissione andiamo a convenzionarci son 

Subbiano, praticamente è un subentro, Subbiano prende il posto di Castel Focognano, i termini rimangono tutti 

gli stessi. Andiamo semplicemente a prendere atto di questo e quindi a deliberare il nuovo testo della 

convenzione con questo subentro, stesse condizioni per noi, non cambia niente in termini di costi; la durata  di 

questa convenzione è stata fissata fino al 30 giugno del prossimo anno, in modo tale di dare alla nuova 

Amministrazione, al nuovo Sindaco di entrare e decidere se continuare o cambiare” . 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione, favorevoli? Unanime Per l’immediata 

eseguibilità, favorevoli? Unanime. L’ordine del giorno è stato approvato con unanime. Si conclude quindi il 

Consiglio comunale in conferenza on line”. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


